

Neue Bezeichnungen für Solina-Standorte

Durch die Fusion mit der ehemaligen Esther Schüpbach Stiftung verfügt die Stiftung Solina neu über drei Standorte in Spiez und Steffisburg. Um die zwei Standorte in Steffisburg genau benennen zu können, haben diese neue Bezeichnungen erhalten.

Wie in der Medienmitteilung vom 31. Mai 2022 kommuniziert wurde, ist die Fusion der Stiftung Solina und der ehemaligen Esther Schüpbach Stiftung durch den Eintrag ins Handelsregister wirksam geworden. Dieser Eintrag ist seit Ende August 2022 vollzogen. Dies bedingt auch Anpassungen, die für die Öffentlichkeit sichtbar sind, wie beispielsweise die Bezeichnung der Standorte in Steffisburg.

Flur- oder Quartiernamen als Bezeichnung für Standorte in Steffisburg

Durch die Fusion besitzt die Stiftung Solina neu zwei Standorte in der Gemeinde Steffisburg. Die bisherige Bezeichnung «Solina Steffisburg» für den Standort an der Ziegeleistrasse 22 ist dadurch nicht mehr eindeutig und daher ungeeignet. Der Stiftungsrat hat entschieden, bei mehreren Standorten in der gleichen Ortschaft neu Flur- oder Quartiernamen anstatt des Ortsnamens in die Bezeichnung aufzunehmen.

Zurück zum Ursprung an der Ziegeleistrasse

Im Jahr 1985 als Ziegelei-Zentrum eröffnet, heisst der bisherige Solina-Standort an der Ziegeleistrasse 22 in Steffisburg neu «Solina Ziegelei».

Esther Schüpbach bleibt erhalten

Bei den Fusionsverhandlungen hat sich die Stiftung Solina mit dem ehemaligen Stiftungsrat der Esther Schüpbach Stiftung darauf geeinigt, dass der Name Esther Schüpbach auch nach der Fusion erhalten bleibt. Dieses Versprechen wurde bei der neuen Namensgebung berücksichtigt, um die Gründerin entsprechend zu würdigen. Der neue Solina-Standort am Ortbühlweg 10 in Steffisburg heisst deshalb «Solina Kirchbühl – Esther Schüpbach».

Standort-Bezeichnung in Spiez bleibt bestehen

Der Solina-Standort in Spiez ist von der neuen Namensgebung nicht betroffen und wird weiterhin «Solina Spiez» genannt.

Umsetzung der neuen Namensgebung

Die neuen Bezeichnungen für die beiden Standorte in Steffisburg gelten ab sofort und werden nun gegen innen und aussen verwendet. Wo möglich wurde die Anpassung bereits vorgenommen. Unter Berücksichtigung des ökologischen Aspektes sollen aber möglichst wenig Drucksachen vernichtet werden, weshalb vorübergehend noch Unterlagen mit der veralteten Bezeichnung im Umlauf sein können.



Die beiden Solina Standorte in Steffisburg: Solina Ziegelei (links) und Solina Kirchbühl – Esther Schüpbach (rechts)

Medienkontakt

Gabriela Grünig
Fachspezialistin Marketing & Kommunikation
Stockhornstrasse 12 · 3700 Spiez
T 033 439 95 34 · gabriela.gruenig@solina.ch